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Un récent décret sur la consultation des archives étant rédigé en contradiction avec les
engagements explicites pris par la ministre des Armées devant le Parlement, je l’ai interpellée
par une question écrite… à laquelle son successeur aura la responsabilité de répondre, puisque
je ne manquerai pas de la reposer dès le début de la prochaine législature. Et si, comme on me
l’a déjà fait savoir, cette question était « transférée » au ministre de l’Intérieur… je ne
manquerai pas de saisir le ministre chargé des Relations avec le Parlement, voire la Première
ministre, de cet étrange transfert.

Jean-Pierre Sueur

>> Lire la question écrite
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